

**BIENVENUE AUX «BLEUES » DE CINÉMAJOIE !**

C'est l'un des nombreux miracles de CINÉMAJOIE que son aptitude à régénérer ses bénévoles en fonction de départs tout à fait légitimes. Ainsi tout récemment, nous avons eu la chance et le plaisir d'« enrôler » à notre bord **Marie-Claire Bonnet**, d'Alle et **Véronique Haldenwang** de Bonfol. Marie-Claire témoigne « *Il y a quelques années, ma retraite se profilant joyeusement à l'horizon, je m'interrogeais sur une future activité susceptible de me procurer du contact et de stimuler mon imaginaire....J'ai fait connaissance avec Selena et Guy de Weck, et c'est ainsi que mon choix s'est finalement porté sur CINÉMAJOIE J'en suis ravie. Un grand merci aux membres pour l'accueil, la formation et l'accompagnement de mes premiers pas dans une ambiance amicale et bienveillante !* »

**DANS LA CAVERNE D'ALI BABA DU CINÉMA**

**La Cinémathèque suisse à Porrentruy** a commencé sa troisième saison ajoutée avec la projection de « **LEONORA ADDIO** » de Paolo Taviani le mardi 3 octobre. Ce fut la première de ces six séances où CINÉMAJOIE puise dans les fabuleuses réserves de cette institution reconnue comme l'une des dix plus importantes cinémathèques du monde. Ne manquez pas les 5 prochains rendez-vous du premier mardi de chaque mois ! Orson Welles, Henri Decoin, Abbas Kiarostami, Amos Gitai et Kinuyo Tanaka vous attendent ! Décidément, « **LIFE IS BETTER WITH MOVIES !** »

**CINQ ANS DÉJÀ !**

À peine croyable! CINÉMAJOIE va bientôt fêter sa 5e année d'activité ! Notre première séance a en effet eu lieu le samedi 29 septembre 2008 avec « \*CHRONIQUES JURASSIENNES : L'HOMME ET LA FORÊT », Depuis lors, exception faite des périodes de fermeture ou de contingentement dues à la pandémie, notre salle a tenu ses promesses. Une offre régulière, abondante et diversifiée. Des films qui sortent à Porrentruy pratiquement en même temps que dans les grandes villes, De nombreux « événements ».Un fonctionnement basé sur le bénévolat. Une équipe d'animation ouverte, chaleureuse et inventive, .Un public manifestement satisfait. Tout cela sera célébré **le samedi 25 et le dimanche 26 novembre**, Tous les détails de ce -jubilé dans le prochain numéro de ce bulletin.

**UN NOUVEAU CHAMP D'ACTIVITÉ POUR CINÉMAJOIE ?**

Les fourmis du professeur Laurent Keller le 3 mars, le génome du professeur Denis Duboule le 8 septembre, ces deux conférences ont été organisées à CINÉMAJOIE par le **Cercle d'études scientifiques de la Société jurassienne d'Émulation** à l'initiative de son président, le **Dr. Jean-Jacques Feldmeyer**. Dans les deux cas, un public très nombreux, des expériences convaincantes de diffusion d'un savoir scientifique de très haut niveau et une démonstration de l'aptitude de notre salle à se convertir en auditoire. Cette formule, conçue à l'intention des classes lycéennes mais aussi ouverte au public, mérite d'être poursuivie. Grand merci à l'Émulation et à JJ. Feldmeyer !

**JOLIS SUCCÈS POUR « LES PRODUITS DU TERROIR»**

L'une des vocations de CINÉMAJOIE, c'est aussi de rendre compte des films réalisés « chez nous », avec des metteurs en scène et des acteurs de « chez nous ». Et ça marche plutôt bien...

- Un public de 62 personnes pour la projection le 9 septembre d' « **UN ÉTRANGE VOYAGE** » d'**Olivier Kuenzi** produit par **GALACTICA**.
- 146 spectateurs pour les 3 représentations (23, 29 et 30 septembre) de « **LES PATOISANTS** » tourné par le **Caméra Club Jura** sur mandat de la **Fédération des Patoisants du Jura**.

Et bientôt dans la même lignée...

- « **MOMENTUM** » du jeune et prometteur cinéaste delémontain **Edwin Charmillot** : dimanche 8 octobre à 19h30
- « **FILE L'ALLAINE** » de **Louis-Philippe Donzé et Jean-Louis Merçay** : dimanche 19 novembre à 17h00 et dimanche 3 décembre à 17h00.